





Tendrán lugar a partir del 2 de octubre y durarán una semana

María Gámez anuncia que la celebración de los actos centrales de la Patrona de la Guardia Civil será en Logroño

 En la mañana de hoy la directora general de la Guardia Civil ha mantenido una reunión con la presidenta del Gobierno de La Rioja, Concha Andreu; la delegada del Gobierno, Beatriz Arraiz y el alcalde de Logroño, Pablo Hermoso de Mendoza

<u>22 de febrero de 2023.-</u> La directora general de la Guardia Civil, María Gámez, ha anunciado esta mañana que Logroño es la ciudad elegida este año para celebrar los actos centrales de la Patrona del Cuerpo, la Virgen del Pilar. El año pasado, la celebración de la Patrona del Cuerpo tuvo lugar en León.

El anuncio ha tenido lugar tras mantener una primera reunión preparatoria -en la Delegación del Gobierno en La Rioja- entre María Gámez y otros mandos de la Guardia Civil con las autoridades logroñesas.

La directora general se ha mostrado "encantada" de que los actos centrales se celebren este año en Logroño, "ya que sin duda es el mejor de los escenarios para mostrar nuestra historia y nuestra vocación de servicio público".

La celebración de la Patrona de la Guardia Civil está prevista que comience el próximo 2 de octubre con el tradicional Izado de Bandera y se prolongará durante una semana en la que habrá diferentes actividades para todos los públicos y edades.

Previsiblemente se diseñará alguna jornada centrada en la igualdad, ya que este año se conmemora el 35 aniversario de la incorporación de las mujeres en la Guardia Civil, así como alguna actividad relacionada con el Servicio Aéreo y el Servicio de Desactivación de Explosivos y Defensa NRBQ, en el que se cumplen 50 años de su creación





Durante la jornada, la directora general de la Guardia Civil ha mantenido un encuentro con la presidenta del Gobierno de La Rioja, Concha Andreu; la delegada del Gobierno, Beatriz Arraiz; y el alcalde de Logroño, Pablo Hermoso de Mendoza.

La directora general ha recalcado la importancia de esta festividad "que cada año se esfuerza para que, tanto sus actos centrales como los que se desarrollan en cada Comandancia, tengan el realce oportuno por ser una fiesta de compañerismo". "La Guardia Civil abre sus puertas para acercarse aún más a la sociedad a la que presta servicio y, por supuesto, es una fecha que también sirve de homenaje a los hombres y mujeres guardias civiles que han fallecido en acto de servicio", ha destacado Gámez.

También ha señalado que la Guardia Civil tiene una relación muy especial con Logroño y con La Rioja. "Es un territorio con una presencia muy potente de la Guardia Civil, con un gran número de agentes que se han ido asentando a lo largo de los años y han creado aquí su hogar", ha recordado la directora general de la Guardia Civil. No solo por la existencia de la Zona, sino por el GAR (Grupo de Acción Rápida) desde su mismo origen –a inicios de la década de los 80 del siglo pasado- y del Centro de Adiestramientos Especiales (CAE), bajo el paraguas de la UAR.

Para más detalles pueden ponerse en contacto con la Oficina de Prensa de la Comandancia de la Guardia Civil de La Rioja en el teléfono de contacto 941.22.99.00 o en el 650.478.299.